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ACTA NUM 7/2018 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE HACIENDA, DESARROLLO Y 

ECONÓMICO E INNOVACIÓN CELEBRADA EL 9  DE ABRIL DE 2018 

              
 ASISTENTES.- 
PRESIDENTA: 
Dª. MARÍA BELÉN CARRASCO PEINADO  
TENIENTE ALCALDE: 
Mª SONSOLES SÁNCHEZ REYES PEÑAMARÍA 
CONCEJALES: 
 
D. PABLO LUIS GÓMEZ HERNÁNDEZ 
Dª MARÍA RAQUEL ARRIBAS DE LA FUENTE 
D. FELIPE GUTIÉRREZ HERNÁNDEZ 
D. ALFONSO GONZÁLEZ GARRIDO 
D. MARCO ANTONIO SERRANO LÓPEZ 
D.PEDRO CABRERO GARCÍA 
Dª INMACULADA YOLANDA VÁZQUEZ SÁNCHEZ 
D. MANUEL JIMÉNEZ RODRÍGUEZ 
Dª ALBA MARÍA MORENO TEJEDOR 
D. RUBÉN ARROYO NOGAL 
Dª Mª MONTSERRAT BARCENILLA MARTÍNEZ 
Dª HENAR ALONSO RODRÍGUEZ 
D. FRANCISCO JAVIER CERRAJERO SÁNCHEZ 
INTERVENTOR  
D. LICINIO CALVO PASCUAS 
SECRETARIO: 
D. ÁLVARO APARICIO MOURELO 

 
-------------------- 

 En la ciudad de Ávila, siendo las doce horas y diez minutos del día 9 de abril 2018, en 
primera convocatoria de  sesión ordinaria, en esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia Dª 
MARÍA BELÉN CARRASCO PEINADO al objeto de tratar los asuntos sometidos a su 
consideración, actuando como Secretario el funcionario D. Álvaro Aparicio Mourelo, se reúne  la 
Comisión de Hacienda, Desarrollo Económico e Innovación. 
 Abierta la sesión por la Presidencia, se emitieron los siguientes: 
 
 

-DICTÁMENES- 

 
 
 

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR.-  
 

Leída el acta de la sesión anterior  de 19 de marzo de 2018, se aprueba por unanimidad.  
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2.- DEVOLUCIONES DE FIANZAS.- 

 
 

Vista la relación de fianzas propuestas para su devolución según relación (O/2018/60), por 
importe de ( 69.324,64 euros), informadas favorablemente por los servicios a los que tenían que 
garantizar. 

 
Visto el informe favorable de la intervención de Fondos. 
 
D. Rubén Arroyo entiende que existe cierta demora en algunas de las devoluciones y 

pregunta si pueden mejorarse los trámites para reducir el plazo. 
La Sra. Carrasco responde que se tendrá en cuenta la consideración. 
D. Rubén Arroyo pregunta sobre las costas pendientes en relación a bomberos. 
El Sr. Interventor responde que la devolución procede. Que el reparto de las costas es a 

efectos internos para ellos. 
 

 La Comisión dictamina favorablemente por unanimidad, la devolución de las fianzas 
constituidas en su día  por los diferentes contratistas  y suministradores 

 
 
 

3.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA.- 
 
 La Sra. Carrasco entrega un informe sobre la propaganda del Reto Tecnológico. 
 Respecto al concurso de ideas para el Mercado de Abastos, comunica que se entregará 
documentación en cuestión de una semana o semana y media. 
 
4.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- 
 
 El Sr. Cerrajero pregunta si está concedida la prórroga solicitada para la Plaza de Abastos. 
 La Sra. Carrasco responde que aún no hay fecha oficial. 
 El Sr. Cerrajero propone que, en relación a la elaboración del pliego para el Mercado de 
Abastos, antes de que este se traiga a la Comisión se puedan haber hecho aportaciones y 
enmiendas al mismo. Esto es, mejorar el procedimiento para debatirlo por los grupos. 
 
 La Sra. Barcenilla quiere que también se tenga en cuenta que no en todos los trabajos se 
permite a los Concejales salir para asistir a reuniones que carecen de convocatoria como tal. 
 La Sra. Barcenilla hace referencia al Decreto que establece el plazo de pago a 
proveedores y pide fijar criterios y procedimientos claros para conseguir mejorar el periodo medio 
de pago y evitar los cuellos de botella. 
 Solicita trabajar cuanto antes las próximas Ordenanzas Fiscales. 
 Pregunta si PRONISA, por ejemplo, ha pagado la tasa correspondiente al uso del camión 
de bomberos dentro de su propiedad. 
 Solicita justificación del cumplimiento de las horas extras realizadas por los trabajadores 
de Servicios Económicos. 
 
 El Sr. Arroyo, en relación a SOMACYL y su pregunta sobre la creación y convocatoria de 
la Comisión de Seguimiento y el hecho de que no se le responda al corresponde a otro área, 
comenta que la Sra. Presidenta es miembro de la misma. 
 El Sr. Arroyo pregunta cómo se desarrolló la reunión con el Colegio de Arquitectos sobre 
el Mercado de Abastos. 
 La Sra. Presidenta responde que salieron contentos y que fue más bien ilustrativa. 
 El Sr. Arroyo pregunta si se ha reunido el Diálogo Social. Dado que no se reúne, pone en 
duda su utilidad. 
 Considera que debe trabajarse ya en las próximas Ordenanzas Fiscales. 
 Sobre los presupuestos participativos, cree que debe trabajarse en ellos cuanto antes, 
para lo que es recomendable plantear políticamente cómo afinarlo. 
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 La Sra. Vázquez pregunta si siguen sin pasarse al cobro los recibos de la Escuela de 
Música. Entiende que debe cumplirse lo que marca la ordenanza en tiempo y forma. 
 Sobre los presupuestos participativos, plantea considerar ejemplos como el de Zamora. 

 La Sra. Vázquez pregunta si llegó a contratarse la empresa que se planteó con el fin de 
ayudar al área de Servicios Económicos y, así, reducir el famoso cuello de botella. 
 La Sra. Carrasco responde que no. 
 La Sra. Vázquez pregunta si se sigue sin recibir resolución del EDUSI. 
 La Sra. Carrasco responde que así es. 
 La Sra. Vázquez pregunta sobre el Reto Tecnológico. 

La Sra. Carrasco responde que se están estudiando cambios en la convocatoria. 
Por último, la Sra. Vázquez se adhiere a la petición realizada por la Sra. Barcenilla en 

relación a las gratificaciones al personal del área de Servicios Económicos. 
El Sr. Interventor responde que están presentadas en el expediente y están en Personal. 
 
El Sr. Serrano, dado que se ha preguntado por el Reto de 2018, pregunta por el de 2017. 
La Sra. Carrasco responde que cuentan con tres presupuestos para este tema y están a la 

espera de correspondiente evaluación por parte de las personas que deben realizarla. Apunta, 
además, que ITACYL se brindó a ayudar. 

El Sr. Arroyo interviene para sugerir que se contemple la posibilidad de buscar también 
otro tipo de tutores. 

El Sr. Serrano, pregunta cómo va la recaudación de impuestos y tasas. 
La Sra. Carrasco responde que no tiene noticias de que existan problemas. 
 
 
 
 

No habiéndose más asuntos que someter al dictamen de esta Comisión, y, siendo las 
doce horas y treinta y cinco minutos, la Sra. Presidenta levantó la sesión. 

  
 

 

EL SECRETARIO DE LA COMISIÓN, 

Vº Bº 
LA  PRESIDENTA 
 

 


